
DS N°2 / 20.12.2023 / PCSI

I. Résumé : proposition de corrigé

Bien qu'il soit socialement nécessaire et omniprésent, pour faciliter les relations interpersonnelles et réussir professionnellement, le mensonge fait l'objet d'une condamnation morale unanime qui le met au rang des fautes à sanctionner. Dès lors, comment expliquer cette / singulière discordance entre pratique et théorie, qui, de fait, le distingue des autres actes répréhensibles alors même qu'en justice, / la contrefaçon en général est considérée comme grave ?

C'est que mensonge et autres manières de faire croire sont indispensables / au vivre ensemble : ils participent d'une forme de bienséance bénéfique à la cohésion sociale — que l'absolue sincérité menacerait / rapidement — et donc tacitement acceptée.

105 mots